



Gute- Praxis- Beispiele Demenz Saarland

Arbeitsgemeinschaft Katholischer Krankenhäuser Saarland

Die Arbeitsgemeinschaft ist der Zusammenschluss der Träger katholischer Krankenhäuser, Rehabilitations- und Fachkliniken im Saarland, die den Diözesan-Caritasverbänden Trier und Speyer angeschlossen sind.

Insgesamt sind in den 13 (15 Standorten) katholischen Krankenhäusern, Reha- und Fachkliniken im Saarland ca. 5.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie 168 Ehrenamtliche beschäftigt. In den Krankenpflegeschulen werden 532 Plätze angeboten. Unser Marktanteil im Saarland liegt bei etwa 33 Prozent.

Aufgaben

Die Arbeitsgemeinschaft hat die Aufgabe, die gemeinsamen Interessen der katholischen Krankenhäuser zu fördern und zu koordinieren durch:

- Informations- und Erfahrungsaustausch
- Erarbeitung von Stellungnahmen und Empfehlungen
- Koordinierung gemeinsamer Belange auf Landesebene zur weiteren Vertretung in den Gremien der Saarländischen Krankenhausgesellschaft (SKG)
- Vertretung der gemeinsamen Belange in der Öffentlichkeit
- Wahrung und Förderung des Profils katholischer Krankenhäuser, Reha- und Fachkliniken
- Förderung von Fort- und Weiterbildung der am Krankenhaus tätigen Berufsgruppen

LANDESFACHSTELLE
DEMENZ



Ministerium für
Soziales, Gesundheit,
Frauen und Familie

SAARLAND
Großes entsteht immer im Kleinen.